



Vice President

Max Piechotta & Inge Frohn

Tel: 0 201 40 70 68

e-mail: vicepresident@eaasdc.eu

What are the duties of a governing body, besides administration and support of members (including money and data)?

This question was forwarded to me via e-mail.

Very gladly, will I pick up this question, which has been on my mind ever since I became President of the Square Breakers in Recklinghausen. I would like to help change this (an unspeakable status for me as a president) as Vice President of the EAASDC.

First let me use the explanation of Wikipedia:

(1) A governing body is an organization which consists of several thematic, functional or regional sub-organizations. An umbrella organization is affected by the members that are usually no natural persons, but legal entities only.

(2) Umbrella organizations will normally limit their public image to represent the summary of general objectives.

(3) This is used for the better prosecution of combined efforts. Common concerns could be international or interdisciplinary cooperation with other organizations, such as better education of members, celebration of convention etc. One good example for an umbrella organization that displays international normative power is the geo-scientific union.

(4) The internal business consists of aggregation, selection and enunciation of interests, as well as integration of technical and regional duties. It is important to mesh in the special interests of the sub-organizations to achieve a corporate and therefore stronger impression to the public.

(5) The second important duty is the rendition of services towards the members.

Mit was außer Verwaltung und Betreuung von Mitgliedern (was Geld und Daten beinhaltet) sollte sich ein Dachverband sonst noch beschäftigen?

Diese Frage ist mir per mail gestellt worden.

Gerne, sehr gerne greife ich die Frage auf, weil sie mir schon von Anbeginn (seit dem ich bei den Square Breakers Recklinghausen Presi bin) im Kopf rumschwebt und ich diesen (für mich als Presi unsäglichen Zustand) als Vice bei der EAASDC mit ändern möchte.

Dazu ziehe ich erst mal zur Erklärung Wikipedia heran:

(1) Ein Dachverband ist eine Organisation, die aus mehreren thematisch-fachlich oder regional zusammengehörigen Unterorganisationen besteht. Ein Dachverband ist davon geprägt, dass die Mitglieder in der Regel keine natürlichen, sondern nur juristische Personen sind.

(2) Dabei beschränken sich die Dachverbände in ihrer Außenwirkung meist darauf, allgemeine Ziele der Mitglieder summarisch in der Öffentlichkeit zu vertreten.

(3) Sie dient der besseren Verfolgung gemeinsamer Anliegen. Gemeinsame Anliegen können die internationale oder interdisziplinäre Kooperation mit anderen Organisationen sein, die bessere Ausbildung der Mitglieder, die Abhaltung von Kongressen usw. Ein Beispiel dafür, dass solche Dachverbände auch eine internationale normative Kraft darstellen, ist die geowissenschaftliche Union.

(4) Nach innen besteht ihre Aufgabe normalerweise in der Interessenaggregation, -selektion und -artikulation, sowie in Aufgaben der fachlichen oder regionalen Integration. Die spezifischen Interessen der Unterorganisationen sind möglichst gut zu harmonisieren, um ein geschlossenes Bild und damit verstärkte Wirkung in der Öffentlichkeit zu erzielen.

(5) Die zweite wichtige Aufgabe ist die Dienst-

(6) Some umbrella organizations have united with others to form a head organization and have special functions, besides their general duties.

I will make my annotations to each paragraph, and ask you to deliver your opinions about this issue – as well as to my comments - either right here in the Bulletin or via e-mail. This is very important to me, for one reason, to capture the spirits or trends within the board, and also to redirect my own thoughts and activities if necessary.

(1) We have the acknowledgment that we consist of thematic functional sub-organizations. Thematic, these are our members of the variable dance types. All suggestions or proposals received so far came from Square Dancers, primarily from the higher levels. May I suppose that there are NO issues in the Clogging -, Round – and Contra scene?

Facts within EAASDC are: GEMA, Bulletin, Insurance, Finance and Member Support. The Member Support is pretty much limited to label printing, acceptance and information of Specials and miscellaneous events, collection of Membership Fees, temporary entries. Not very much, in my opinion.

(2) Poses a question:

Public image? Does anyone besides insiders, readers of Lucky Luke, our non-dancing friends or family members know anything about a) our type of dancing, or b) EAASDC? Clogging? Never heard of it (River Dance is known). Square Dance is mistaken with Line Dance (90%), and Round Dance and Contra is puzzling for everyone. Sometimes EAASDC is mixed up with a Club (where are they dancing?).

“..... limit their public image to represent the summary of general objectives.....”??

No OH is needed for that reason, which is usually organized by single members. Seems this is pretty much the only thing that can be called public relations (at this

leistungsfunktion gegenüber den Mitgliedern.

(6) Manche Dachverbände haben sich mit anderen Dachverbänden zu Spitzenverbänden zusammengeschlossen oder haben über die allgemeinen Aufgaben hinaus Spitzenverbandsfunktion.

Ich werde meine Anmerkungen Abschnittweise kommentieren und bitte zu diesem Thema – auch zu meinen Ausführungen - hier in der Bulle oder per Mail/ Post - Stellung zu nehmen. Dies ist mir wichtig, einerseits um innerhalb des Boards einen Trend oder Stimmung zu erfassen, andererseits um meine Gedanken und Aktivitäten ggf. in andere Bahnen zu lenken.

In (1) haben wir die Bestätigung, dass wir schon aus thematisch fachlichen Unterorganisationen zusammengesetzt sind. Thematisch sind dies unsere Mitglieder mit ihren unterschiedlichen Tanzarten. Die mir bislang aus diesen Bereichen genannten Vorschläge und Anregungen kommen aus den Reihen der Squaredancer, vornehmlich aus den höheren Leveln. Kann, darf, muss ich davon ausgehen, dass in der Clogging-, Round- und Contraszene alles ok ist?

Fachlich innerhalb der EAASDC: Gema, Bulle, Versicherung, Finanzen und Mitgliederbetreuung Die Mitgliederbetreuung beschränkt sich weitestgehend auf Etikettendruck, Entgegennahme und Hinweise auf Specials und sonstige Veranstaltungen, Einziehen von Beiträgen, Abführen von durchlaufenden Posten. Nach meinem Dafürhalten nicht gerade viel.

(2) wirft schon Fragen auf:

Außenwirkung? Wer außer Insider, Lucky Luke-Leser, und nichttanzende Freunde und Familienangehörige wissen a) was von unseren Tanzarten und b) von der EAASDC? Clogging? Nie was von gehört, (River Dance schon) Squaredance wird zu 90% mit Linedance verwechselt, bei Round und Contra sieht man Fragezeichen in den Augen. Auch wird schon mal die EAASDC mit einem Club verwechselt (wo tanzen die denn?)

„... allgemeine Ziele der Mitglieder summarisch in der Öffentlichkeit vertreten.“ ??

Dazu gehört gewiss kein OH, welches von

time), except for a few regional newspaper articles.

(3) Stands for the pursuit of mutual concerns. But what are our mutual concerns? I will name some of those that came up during conversations, but there are many more. The promotion of our classes, to get more people interested in our hobby. Leader education (in collaboration with ECTA), to have more Trainers/Leaders which enables us to operate comprehensively. Promoting youth activities (to avoid obsolescence, causing a decline in the number of members or even forcing clubs to close). We have to raise the degree of brand awareness and become more international, meaning we have to promote the idea of global cooperation (the global dancer?).

“Common concerns could be international or interdisciplinary cooperation with other organizations, such as better education of members, celebration of convention etc.” When we speak of conventions, we can hardly talk about the ongoing skirmish of our Membership meetings. The “E” in EAASDC should be paid much greater attention.

(4) This topic still needs more attention within the EAASDC. The data entry form will provide more information in this case.

(5) The meaning of “service provider” could be extended in some points, like for example, help with creating flyers or helping with the coordination of classes.

(6) This point seems to be logically consistent and good. But what is the opinion of our members from Switzerland, Austria, France and other Countries?

This is not to criticize the work of EAASDC as such, but simply to find answers to the questions above. Therefore it will take discussions within the board, but even more important, the input from the members. I don't want to pass on the responsibility for finding a solution to the membership. Following the motto, the Vice or the Board have no idea and don't know what to do.

den einzelnen Mitgliedern organisiert wird, denn das ist das einzige, was innerhalb der Szene (zur Zeit) als Öffentlichkeitsarbeit genannt werden kann. Ggf. noch diverse Zeitungsartikel, die aber nur regional erscheinen.

(3) nennt die Verfolgung gemeinsamer Anliegen. Was sind denn gemeinsame Anliegen? Hier nenne ich die aus vielen Gesprächen genannten Anliegen, die beliebig erweitert werden können: Classförderung (um mehr Menschen zu unserem Hobby zu bringen), Leaderausbildung (ggf. in Zusammenarbeit mit der ECTA, um a) mehr Ausbilder zu haben und b) flächendeckender agieren zu können) Jugendförderung (damit die Vereine nicht wegen Überalterung keinen Nachwuchs mehr bekommen oder gar dicht machen müssen) den Bekanntheitsgrad erhöhen. Mehr Internationalität (um dem Gedanken des weltumspannenden gemeinsamen Miteinander gerecht(er) zu werden)

„Gemeinsame Anliegen können die internationale oder interdisziplinäre Kooperation mit anderen Organisationen sein, die bessere Ausbildung der Mitglieder, die Abhaltung von Kongressen usw.“ Wenn hier von Kongressen gesprochen wird, können wir das wohl nicht mit den immerwährenden Scharmützeln unserer Mitgliederversammlungen vergleichen. Auch dem „E“ in EAASDC sollte viel mehr Beachtung zugesprochen werden.

An (4) sollte innerhalb der EAASDC noch gearbeitet werden. Dazu soll u.a. der Erhebungsbogen mehr Aufschluss geben.

(5) „Dienstleister“ könnte bei der EAASDC noch ausgebaut werden. z.B. Flyer(er)stellung, Mithilfe bei der Koordination von Classes,

(6) mit seinem Inhalt ist folgerichtig und gut. Wie Was denken unsere Mitglieder aus der Schweiz, Österreich, Frankreich und allen anderen Ländern?

Hier und mir geht es nicht um die Kritik an der Arbeit der EAASDC als solches, sondern schlicht und ergreifend um eine Antwort auf o.a. Frage zu erarbeiten. Dazu bedarf es der Diskussion innerhalb des Boards und noch wichtiger dem Input seitens der Mitglieder. Auch möchte ich den schwarzen Peter (so es

In the past, when I became President of my Club just 6 months after my own Graduation, I asked myself and others, what are the benefits of being a member of the EAASDC? The answers were usually the same, Bulletin, Gema, and insurance. These are the answers from the Germans. This and 2 Jamborees (which we have to pay for, plus also the label prints). The Bulletin is not really the interesting and informative trade newspaper we would expect. Or maybe it is?

I don't want to just answer all those questions I have been asked as Vice with "it has always been this way". I want to work in the interest of all members and say "let's get started". The preliminary work for easier and better administration is finished, thanks to Reinhard Gojowski. We still have to monitor if everything will work as planned and eliminate small bugs.

Hence, the EAASDC could or should take more care of the issues of the members, if these issues and needs are named and mentioned. Two hearts are beating in my chest, one as Vice of the EAASDC and one as President of the Square Breakers. The President says, EAASDC, do something for us. The Vice answers, gladly, where do we get started?

The bylaws and orders are also part of my responsibility, but I have to admit they are not on foremost in my mind. Karin, Barbara and our President are managing these subjects.

If this statement appeared provocative to you, this was my intention. I could imagine only very few have the nerve to come up to the EAASDC and say, "let's go, do something for our public spirit".

In any case, I will be happy to receive your suggestions, references and information. Or is everything ok as it is?

Your Vice
Max

Transl.: Ilona Lankuttis

ihn gibt) nicht an die Mitgliedschaft weiter geben, frei nach dem Motto: Der Vice oder das Board haben keine Ideen und wissen nicht, was sie machen sollen.

In der Vergangenheit, ich war gerade 6 Monate nach der Graduation Presi geworden, habe ich mich und andere oft gefragt, was wir davon haben, der EAASDC zugehörig zu sein. Die Antwort war immer die Gleiche: Bulle, Gema und Versicherung. Dies die Antwort aus den deutschen Reihen. Und die beiden Jamborees (für die wir genauso wie auch für den Etikettendruck noch zahlen müssen) Dabei ist die Bulle ja nicht unbedingt das, was man von einer interessanten und informativen Verbandszeitschrift erwartet. Oder vielleicht doch?

Für die an mich als Vice gestellte Frage möchte ich mich nicht mit einer Antwort nach dem Muster „das war schon immer so“ abgeben, sondern im Interesse aller Mitglieder mit der EAASDC ein „dann lass uns mal anfangen“ beschreiten. Die Vorarbeiten zu einer leichteren und besseren Verwaltung sind dank Reinhard Gojowski abgeschlossen. Es bleibt noch die Kontrolle, ob alles so läuft wie geplant und die kleinen Fehlerteufel ausmerzen.

Von daher könnte/sollte die EAASDC sich mehr um die Belange der Mitglieder kümmern – wenn diese Belange genannt und benannt werden. Als Vice der EAASDC und als Presi der Square Breakers schlagen 2 Herzen in meiner Brust. Der Presi sagt: EAASDC, mach mal was für uns, der Vice sagt: gerne, aber wo und mit was anfangen? (die Satzung und Ordnungen sind zwar auch mein Thema, aber, ich gebe es zu, mit recht wenig Herzblut, das wird weiterhin von Karin, Barbara und unserem Presi gemanagt)

Und wenn dieses Statement provokativ rüber kommt: es ist Absicht. Denn ich kann mir nicht vorstellen, dass nur einige ganz wenige den Mut haben der EAASDC – auch mir – auf die Finger klopfen und sagen, na los, jetzt macht mal was für uns und unseren Gemeinsinn.

Auf jeden Fall freue ich mich auf Anregungen, Hinweise und Informationen. Oder ist alles so wie es ist, in Ordnung?

euer Vice max